

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Heike Wähler
Medienreferentin

Telefon
(03334) 64 – 510/512
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

E-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 46/17 vom 21. März 2017

Familiengartensaison beginnt am 1. April 2017

Noch vor der Osterzeit öffnet der Familiengarten Eberswalde seine Pforten. Ab dem 1. April 2017 können Eberswalder und ihre Gäste den Freizeitpark inmitten der Stadt wieder besuchen. „Bis dahin werden wir noch ordentlich wirbeln und den Frühling auf dem 17 Hektar großen Gelände sichtbar machen“, so Uwe Birk, der Leiter des Parks.

Bereits die Winterpause wurde genutzt, um die Saison 2017 vorzubereiten. Unter anderem wurden alle Bänke im Park aufgearbeitet, restauriert und farbenfroh gestrichen. Alle Betonquader wurden mit Holzsitzauflagen versehen und Pflasterarbeiten wurden getätigt. Zudem wurden die Feenwege am Märchenwald neu dekoriert und am Kleinkinderspielplatz steht nun eine neue Schaukelanlage, die zur Hälfte aus den Spenden des Eberswalder Neujahrsempfangs finanziert wurde. „In der letzten Schließzeit mussten wir jedoch aus Sicherheitsgründen auch fünf Prozent der Bäume im Park fällen. Der Bestand umfasst etwa 2.200 Bäume. Aufgrund von Krankheiten, Wind- und Schneebruch waren die Fällmaßnahmen unumgänglich. Natürlich erfolgen entsprechende Neupflanzungen im Park“, so Uwe Birk.

Neupflanzungen erfolgen ebenso kurz vor dem Eröffnungstag. „Am 27. März 2017 wollen wir den Frühling endgültig im Park einziehen lassen, dann pflanzen wir 200 Stiefmütterchen“, so der Leiter der Einrichtung. Die Gartenpracht wird auch durch ein neues Kunstwerk von Eckhard Herrmann bereichert. Eine Metallblüte wird ab Ostern die Beete kurz vor der Stadthalle zieren.

Ab dem 1. April 2017 wird der Familiengarten Eberswalde bis Ende Oktober wieder täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet sein. „Wir hoffen auf eine weitere Steigerung der Besucherzahlen. Ich bin zuversichtlich, denn das Jahr begann bereits mit dem sehr stark besuchten Neujahrsempfang der Stadt“, so Uwe Birk. In den vergangenen zwei Jahren lagen die Besucherzahlen bei etwa 95.000. Aber der Leiter der Einrichtung ist sich sicher, dass die Zahlen im Jubiläumsjahr über die 100.000er-Marke steigen. „Wir feiern in diesem Jahr 15 Jahre Familiengarten Eberswalde, unter anderem mit einer Kinder- und

Familienparty am 3. Juni 2017. Außerdem sind bereits für das ganze Jahr Veranstaltungen im Park geplant“, so Uwe Birk. Zu den Höhepunkten gehören die Eberswalder Rocknacht im Juni, der Tag der Entscheidung für den Bürgerhaushalt im September oder der Seniorentag im Mai. Die einzelnen Veranstaltungen sind auf der Homepage des Freizeitparks unter www.familiengarten-eberswalde.de einsehbar.